RESULTADOS del DOMINGO

1 Guixols - Palamós 2

5 Palafrugell - Cassá

El San Celoni queda proclamado Campeón al vencer al Agramunt por 2 a 0

CHUTANDO

Y CON EL MAZO DANDO

El sábado por la mañana se conoció la notícia. Esta vez la negra se nos había disfrazado de correaje. Los dimes y diretes fueron de boca en boca y mientras por un lado se comenzaron las gestiones para cambiar la ruta del suceso, por el otro, entre síncopes y desmayos, llegó a admitirse la posibilidad de que nuestro rival no hubiera mandado a uno de sus legionarios a po ner fea una cosa que, según nos dijo más tarde el propio interesado, le cuesta mucho trabajo tenerla en constante brillo. Solo para dar una idea de la inmensa tristeza que produjo tal noticia, básteles saber de que, incluso los massonistas, hubo momentos que se olvidaron de Massoni.

Pero el papel guixolense volvió a alcanzar de nuevo la mismisima punta de nuestra cúpula bursátil, cuando se nos dijo que nuestra zaga iba a actuar sin el remiento de cualquier pata de palo.

Y, a pesar de todo, ya lo vieron ustedes. Sufrimos antes, durante y después de tomar el chocolate. Volvió la negra a soltar sus amarras, ya que otra cosa no puede decirse de este partido Incluso el mandamás del Club visitante, en un arranque de sinceridad que le honra, nos rubricó el aserto con el mismo acierto que tienen siempre sus diagnósticos.

Claro que uun jurando decir a verdad, toda la verdad y nada más que la verdad, nunca hubiéramos creido el chuleo que con el pito pudo hacer el del ribete. Por ello, de entre todas las que cantó Cantaclaro por la noche en el Salón Victoria, ésta nos pareció su mejor cobla:

Como el hombre es muy capaz pudo incluso darnos coba; cuando el ribete es un disfraz — Gojenuri, Pedro o Saz tiene que salir la escoba.

CHUIT

SAN FELIU DE GUIXOLS: 22 ABRIL 1948

Cosas de Rita la "silbaora"

El señor Saz, seguramente por lo que tiene de fotogénico, interpretó magistralmente el rol de "un hombre fenómeno" en un precioso y tendencioso tecnierror.

FUE TAN COPIOSAMENTE BRONQUEADO QUE INCLUSO DESPUES DEL PARTIDO, EL DUELO NO SE DIO POR DESPEDIDO

¿ Por qué no podian arrestar a Saz en lugar de Terradas? Esta pregunta la dirigimos al Colegio de Arbitros, de donde tal señoría depende, y que, por lo que se ve, no les pasa nunca revista al correaje.

Comprendemos perfectamente, después de haberlo repetido en estas mismas páginas hasta la saciedad, que la autoridad del árbitro debe ser en todos los casos total y absoluta. Pero que conste que se nos dijo, que si se les daba tal omnipotencia, era para que en todo momento y circunstancia pudiesen imponer, sin cortapisa ni tapujo, libremente y sin coacción, la justicia a que les obliga su propia dignidad.

Tres clases de arbitrajes pueden darse en este mundo: el correcto, que son los menos; el defectuoso, que son los más; y el tendencioso a que, con todo refinamiento, se dedicó a practicar el señor Saz el pasado domingo.

Lo peor que puede suceder a cualquier árbitro, es mirarse el marcador con demasiada frecuencia. La sucesión de sus números, con independencia de la casilla en que estén, es cosa que no debe importarle nunca, sobretodo si, como es de presumir, ha mandado previamente practicar

todo cuanto lo que para su logro prescribe el Reglamento. Pero querer mandar en el marcador, aliñando premeditadamente su resultado, es cosa que no cuaja con la imparcialidad ni con tantas otras cosas de que se burló el señor Saz. Ignoramos cual habria sido el resultado del partido si el árbitro, con el mismo tesón del Palamós, no se hubiera dedicado a la caza del primer empate, como luego, a nuestro favor, buscó el segundo. Por lo mismo que las cosas que no suceden, son para nosotros secreto, no pretendemos con ello ni tan solo insinuar que fuera el señor Saz ni el principal artífice de la victoria, ni el causante obsoluto de nuestra derrota.

Solo intentamos con estas lineas justificar la pública indignación que mereció su caprichosa
labor y esperar que un buen día
a cualquier federativo se le ocurra la idea de inspeccionarle el
correaje. De no ser así, es muy
pasible que en cualquier momento, pese a lo mucho que, como
repetimos, tiene de fotogénico,
se va a encontrar con otro rol
mucho más dificil, como lo fué
para Alan Ladd, el de «Rebelión
a bordo».

CANTACLARO HIJO

Cartas al DIRECTOR

Sr. Director:

Desgraciadamente es unhecho de todos conocido la poca observancia del descanso dominical en nuestra localidad. Pero ¿no cree Vd. que es ya el colmo de la desfachatez, el pintar en plena mañana del domingo la fachada de una tienda, en una de las más céntricas calles de la ciudad?

MARIA L.

Sr. Director:

Si no ando equivocado, existe todavía vigente una disposición, según la cual, todos los motores de corriente continua deben llevar acoblado un condensador, para evitar los ruidos en los aparatos de radio. Y ante la imposibilidad, casi constante, de poder escuchar las emisiones radiofónicas, nos hace ello suponer que siguen tales condensadores brillando por su ausencia. Suplico pues que, por parte de quien proceda, se haga cumplir tal disposición como cumple otra de igual el radioyente, al satisfacer el impues-J. P. to que grava su receptor.

Sr. Director.

Existe en la Rambla Vidal un rótulo de gran tamaño, cuyo descuido en su conservación, afea sensiblemente el lugar afectado. Y velando por el decoro de nuestras calles ¿no seria posible cualquier acción municipal en tal sentido?

FENIX

C. B. S. Recibimos y agradecemos su atenta carta, rogandole antes de dar publicación a la misma, se sirva V. pasar por esta Redacción, Gracias.

CAJA DE PENSIONES PARA LA **VEJEZ Y DE AHORROS**

Sucursal de SAN FELIU DE GUIXOLS

Se ruega a los titulares de Libretas de la extinguida «Caja de Ahorros del Ateneo Social», fusionada con esta CAJA DE PENSIONES, se presenten en nuestras oficinas, Rambia Vidal, 14, de 9 a 1 de la mañana, provistos de su correspondiente Libreta de Ahorro, con el objeto de informarles de un asunto que les interesa

HACIENDA MUNICIPAL

Creemos de interés para nuestros lectores, así como para la ciudad en general, dar una amplia información sobre las Cuentas Municipales y especialmente la de su Presupuesto, que nos presenta en forma sintética el desarrollo de la gestión económica del año, pudiendo con aquella apreciar la forma en que se han desarrollado los

actos administrativos a juzgar por su liquidación.

Aprovechando la circunstancia de que las referidas cuentas estaban de manifiesto al público, nos personamos en la Intervención Municipal con ánimo de dar a las mismas una simple ojeada. Pero verdaderamente quedamos sorprendidos y admirados al ver el tecnicismo con que tales cuentas están redactadas, cosa que solo podía lograr el celo y competencia del Interventor, señor Badosa, Aplicando ya las nuevas normas que regulan las Haciendas Locales, no solo ha practicado la liquidación del Presupuesto por Capítulos y Artículos como hasta ahora se venía haciendo, sino que descendiendo al más mínimo detalle, lo ha verificado por partidas en el presupuesto de gastos y por conceptos en el de ingresos, procedimienro éste de liquidación que resulta de un tecnicismo superior al de las cuentas especulativas, no siendo en esta forma posible el error ni la obscuridad, como tampoco la ocultación de sus resultados Tarea ingente, como decimos, que dice mucho en favor de quien puede hoy sentir el orgullo de haberla realizado.

Saben nuestros lectores que el objeto primordial de dicha Cuenta, es demostrar el déficit o superávit final o de liquidación, como también la conducta observada en la gestión de los ingresos y de los gastos, Mucho más elocuente pues que cualquier elogio, son estas cifras que hemos visto consignadas en tales documentos y que va-

mos a reproducir para ilustrar mejor nuestro comentario

Existencia en Gaja en 31 Diciembre 1947. 13.479,20 ptas. Créditos pendientes de cobro en igual fecha (Resultados de ingresos) . 230,779,30. 244.258,50 Obligaciones pendientes de pago en dicha fecha (Resultados de gastos) . . . 179 861,56 64 396.94 Superávit,

Al comentar con el Sr. Interventor tan halagüeño resultado, nos hizo éste muy atinadamente la observación de que no todo el expresado superávit puede considerarse disponible para incrementar consignaciones del Presupuesto vigente, ya que debe sustraerse de dicho saldo favorable el 25 % que perceptivamente deducirá el Estado del Cupo de Compensación definitivo de 1947 y que, en las Resultas de Gastos, figura en toda su integridad.

Los siguientes datos, sacados igualmente de las Cuentas Municipales que nos ocupan, van a conducirnos a nuestro final comentario: 1 031 509,01 ptas. Se fijaron como ingresos para 1947.

Y como Resultas de 1946 y anteriores . Y como créditos extraordinarios no previstos .

191.996,45 70.959, -

Créditos presupuestos 1.294.464.46

He ahí ahora el resultado definitivo y real que han logrado los antedichos valores:

Ingresos realizados durante el ejercicio Pendientes de cobro en la liquidación.

1.079,700'14 pts. 230.779,30

Valores líquidados.

1 310 479,44

Por poca atención que ponga el lector en el examen de los datos expresados, se colige facilmente que el actual Ayuntamiento, con su acertada gestión administrativa, ha logrado plenamente la finalidad financiera perseguida, poniendo acordes las necesidades municipales y los medios de cobertura, tanto como en el aspecto contable se demuestra el cuidado puesto en la evolución de las partidas de ingresos en la contabilidad preventiva. - ALDOR.

Ivansportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES CERVERA

CHUT

SERVICIO DE INFORMACION LOCAL

Información Municipal — En Secretaría se nos pone de manifiesto el Edicto que, en cumplimiento del vigente reglamento de Armas y Explosivos, requiere a cuantos vecinos posean armas de caza y para cazar para que se personen, por todo el corriente mes de abril, en la Comandancia de la Guardia Civil para pasar la revista anual.

En la sesión municipal celebrada el día 15, se aprobó la relación de cuentas y jornales por la cantidad de 5.108,20 pesetas.

Quédase enterado del nombramiento de Jaime Lloveras Albertí para representar el Servicio Espa ñol del Magisterio en la Junta Mu nicipal de Enseñanza

Se da permiso para la instalación de un motor de 3 H.P. en la calle de San Juan Nº 27, pendiente solo de la reclamación que pueda efectuarse en el plazo de 15 dias.

Y por último la Corporación acordó que en los casos de cierre de sepulturas a perpetuidad, sea condición indispensable depositar la cantidad de 100 pesetas, con cuyos intereses será satisfecho el arbitrio correspondiente a la conservación de nichos y sepulturas

En la Alcaldía se nos informa que se recibió la visita del Excmo Sr. Presidente de la Diputación, acompañado del Procurador en Cortes Sr. Bonaterra, para cambiar impresiones respecto a un proyecto de gran interés para esta comarca y que patrocina la Diputación Provincial.

Asimismo se nos dice que el pasado miércoles se reunió la Comisión Oficial de Festejos, aprobando las Cuentas del pasado ejercicio y las que serán publicadas en nuestra próxima edición. Igualmente se estudió el proyecto de los festejos a celebrar durante el próximo verano y, aparte de aquellos actos de menor importancia que, como una audición semanal de sardanas, se irán pro-

Hotel MARINA BAR

Simón ARARÁ

ESPARTERIA Y MUEBLES yectando sobre la marcha, se acordó en un princípio la convocatoria de un Concrso de Coros y otro de Sardanistas, asi como la celebración de 2 importantes Verbenas en el Parque Municipal, en las fechas 17 de julio y 14 de agosto,

En la Delegación de Abastos y salvo las disponibilidades que a última hora podrian aumentarlo, se nos dice que para mañana, viernes, existe el siguiente suministro: 300 gramos de arroz, 100 de azúcar y 50 de café.

VENDO embarcación recreo a vela y a motor, Informarán en Hotel las «Noies».

Obito. – Falleció la semana pasada, Antonia Mansergas Villa grasa, madre del Administrador de Correos de esta plaza D. Aurelio Querol, por lo que, desde estas columnas, le enviamos nuestro sentido pésame.

Registro Civil. — Nacimiento de Maria Isern Lliuret y defunción de Maria Durán Roca, de 27 años de edad.

Servicio farmacéutico — El próximo domingo prestará el servicio de turno la Farmacia Dalman.

APLEC DE LA SANTA CREU en Romanyá de la Selva Domingo, 2 Mayo de 1948.

Noviazgo. — Ha sido fijada para techa próxima la boda de la distinguida señorita Carmen Vidal Bonet con D. Francisco Bernad Termes, de Gerona. Muchas felicidades.

CABALLERO: En la calle de San Ramón nº 15 hallará V. un extenso muestrario para confeccionar su prenda, con absoluta garantía y precios sin competencia.—Visitenos sin compromiso

Agua de MALAVELLA

Representante: SEBASTIAN MESTRES

TAXIS

SARRETA

GARAGE CENTRAL

Transporics Reunidos

Palafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA

Recordatorio. — Tal como habíamos anunciado, se celebraron el pasado domingo los actos recordatorios a la inolvidable memoria del Maestro Vilá.

La misa del mediodia fué ofrecida a su intención, interpretando el Coro de la Parroquia varias composiciones del Maestro acompañado del Quinteto de Cuerda que formaron sus amigos.

En la visita efectuada al Cementerio, fué depositada sobre su tumba una corona de laurel, como ofrenda de nuestra devoción a su recuerdo.

Futbol.—Con un resultado de 3 a 0, terminó el partido celebrado el pasado domingo entre el C. D. Gerona y el F. D. Guixols.

Los guixolenses jugaron con mucho impetu y entusiasmo, llegando casi al final del partido batidos por un solo tanto. Ello no obstante, la actuación arbitral que tuvo mucho que desear, hizo posible que los reservas gerundenses ampliaran asi su victoria.

El próximo domingo nuestro reserva se traslada a Torroella de Montgri.

Y en nuestro campo, van a librar Guixols y Cassá su segundo partido de Copa.

Bar el Dorado

Cariciera de Especiáculos

Cines Oriente y Novedades

«Quiero a este hombre»

«El gran vals»

Cinema Victoria

Hoy: «Cuidado con lo que haces»

3ª jornada de La moneda rota Domingo: «La Conquista de un Reino»

«El angel gris»

Lunes: Presentación del Circo Corzana.

Calzados DISPES

Rutlla. 33

Aguas carbonicas

La Mascota

Por dos tantos contra uno, ganó el Palamós en nuestro campo su primer partido de Copa

Si es verdad que en futbol juegan a veces mucho mas los imponderables que sus propios jugadores, cuando de un Guixols-Palamós se trata, es entonces cuando la cosa debe darse exactamente como cierta.

El domingo nos merecimos la victoria, si en el cálculo con que se rige este deporte, diera como válida la matemática de que dos y dos son cuatro. Peró una vez más, frente al Palamós, dos y dos

resultaron ser cinco.

El impetu y la codicia que desde los primeros momentos hicieron gala los azulgrana, empeño esta vez muy honroso y legitimo ya que, pese a todas las adversidades, no decayó ni un solo instante, bien merecian por si solo alcanzar aquellos dos puntos que, una vez más, se nos llevaron los visitantes.

Exceptuando el lunar con que siempre la apatia acaba por inutilizar nuestro exterior derecho, el resto del ataque se comportó admirablemente, logrando con Massoni algo de lo mucho que nos hacía falta. Así como su eje puso en jaque muchas veces a la defensa adversaria, Dani, el más peligroso de nuestros chutadores, fué en su contra sometido a la tortura de un constante marcaje. Cervera gustó muchísimo, tanto por la precisión que alcanzaron su jugadas, como por lo incansable que estuvo en los noventa minutos. Todos bien apoyados por la medular, de la que descolló con caracteres de verdadera genialidad, la clase y entu-siasmo de López. Y no tan segura la defensa, como casi siempre lo estuvo nuestra puerta.

Con todo, la poca suerte, o quizá mejor la desgracia — que por algo la pintan negra-vino injustamente en nuestra contra, a pesar de que el dominio guixolense fué mucho mayor al que pudo oponerle su contrincante. quien durante mucho tiempo y, aunque siempre peligroso, actuó en plan de vencido.

Peró la injusticia mayor, aquella injusticia que por ética perio-

distica dejamos sin calificativo, corrió a cuenta y riesgo de un senor llamado Saz, que tiene todavía entre la responsabilidad de sus tendenciosos veredictos, el hecho de que, sabiendo como sabe arbitrar, se lo compuso todo a su manera con el fin de amañar un resultado a su capricho. Usó de su técnica - y eso fué lo peor buscando denodadamente para el Palamós el empate, de la misma forma que, a su final, con una contrición tanto peor que su pecado, lo intentó para nosotros.

Tanto la mala suerte como el señor Saz, hicierron que perdiéramos un partido virtualmente ganado. Y la afición por entero asi lo reconoció, ya que a pesar del mal sabor que deja siempre la derrota, salió muy satisfecha del rendimiento y entusiasmo de su equipo.

Comenzó el partido a las 4,57, con ligero dominio guixolense, destacando un tiro imponente de Dani que para Imbert con dificultad, aunque muy bien colocado.

A los 14 minutos, saca un corner Fornells que aprovecha magnifico de cabeza Cervera, para enviar la pelota a las mallas (1-0).

Un frekik que más tarde lanza el Palamós contra nuestra portería lo detiene Galcerán, perdiendo igualmente a los 32 minutos otra acasión para marcar.

Omedes pof falta a Massoni, lanza el frekik Dani parando Imbet que se muestra muy seguro.

Y es el Guixols el que, a los 40 minutos pierde una magnifica ocasión al rematar Fornells a las manos del portero.

El segundo tiempo se caracteriza por un franco dominio guixolense cuidando los postes de devolver dos remates de Fornells y Dani. Ello no obstante, el Palamós consigue el empate a los 32 minutos y a los dos siguientes su victoria, al resolver asi un barullo en el cual Terradas, por dos veces consecutivas, había salvado ya, en última instancia, un gol seguro. - KIK.

Barbería

BASART

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

ESPECTACULOS

Tres elementos, y dos tres de calidad, contribuyeron al éxito artístico que alcanzó la Velada Musical del pasado sábado. La Cobla Gerona que, a pesar de su bien logrado conjunto tuvo algún pequeño fallo en su ejecución, la «Colla Sempre Avant», animosa y muy notable y por último la Coral «Nova Gesoria» que, con la justeza interpretativa que va siendo dia a dia su mayor mérito se llevó los mejores aplausos. Dió principio a la fiesta la ofrenda que de la misma hizo la niña Marta Girona, siendo su breve actuación muy aplaudida y celebrada.

Pasó por nuestras pantallas «Un hombre fenómeno», como pasó por nuestro Campo de Deportes el Sr Saz. Con la única diferencia empero de que, mientras éste hacía rabiar al respetable, el otro se entretuvo a divertirlo de lo lindo cosa que, a la postre constituía su única misión

En «Una vida y un amor», de tono francamente sentimental, es una película cuyo argumento vuelve a ser tejido sobre el cañamazo de los efectos amnésicos. Bien lograda hasta el final, permitiendo éste a que cada espectador lo resuelva a su satisfacción v manera.

Y por último, vimos el lunes en el Salón Victoria, el conjunto cómico-musical que, capitaneado por Blanquita Suárez presentó el sainete arrevistado «Mujeres, siempre mujeres» Tiene este espectáculo cosas de innegable valor, propias de la calidad artística de la mayoría de sus componentes. Quizá fué por ello por lo que no comprendimos el motivo de aquellas escenas picarescas y de mal gusto, concesión encaminada a lograr un facil éxito. Pero estando, como estamos, ya de vuelta, fué una lástima que, como de otra forma se hubiera merecido, no podamos tributarle en esta ocasión, enteramente nuestro aplauso.

RODIN

NQVEDADES

GRAU

Rutlla, 19 Teléfono 226

SALVADOR OLIVER - Calle del Sol, 33

IMPRENTA BARNES - PALAMOS

Hotel LAS "NOIES"

PASTELERIA La Vienesa